

## MORESTEL

# Une victoire nette et sans bavure pour le Groupement féminin du Pays des couleurs

*Sarah Vargoz a inscrit un doublé.*

Retour à la compétition après un mois de trêve pour le Groupement féminin du Pays des couleurs qui se déplaçait à Genas (Rhône). L'objectif était d'enchaîner un septième match d'affilée dans défaite. Et mission réussie avec une victoire 0-6 comme le raconte le coach Miloud Belagra.

### • Le film du match

« Après une première mi-temps maîtrisée, on rentre aux vestiaires avec un but d'avance grâce à Beatriz Pinto. On aurait dû rentrer aux vestiaires avec deux ou trois buts d'avance si on avait réussi à être meilleur dans la finition. À la mi-temps, il a été demandé aux filles de s'appliquer sur la dernière passe, d'être patiente et de jouer en première intention. Dès le retour des vestiaires, elles ont marqué deux buts en sept minutes grâce à Sarah Vargoz et Carol-Ann Olivo. Libérées, les filles ont été déchaînées en inscrivant trois buts supplémentaires dont un de Mathilde Blanchevoye, Sarah Vargoz (pour son doublé) et Océane Sordet. »

### • Le fait

« Le score aurait pu être plus lourd, on a touché une fois la barre, deux buts ont été refusés pour hors-jeu et probablement un penalty oublié en notre faveur. »

### • Les joueuses

« L'ensemble du groupe a fait un match quasi parfait. Mais mention spéciale à Sarah Vargoz pour son doublé et à Pauline Bellina qui a offert deux passes décisives. »